

El Colegio de Médicos elegirá nuevo presidente el 11 de marzo

EP MURCIA

Las elecciones para elegir el nuevo presidente del Colegio de Médicos de la Región de Murcia se celebrarán el próximo 11 de marzo, cuando más de 5.000 facultativos podrán acudir a las urnas para elegir al máximo responsable del órgano colegial para los próximos cuatro años.

Según informaron fuentes del Colegio, el plazo para presentar candidaturas estará abierto hasta el próximo 7 de febrero. Las mismas fuentes avanzaron que el actual presidente, Manuel del Pozo, quien fue elegido en el año 2004, ha anunciado su intención de no presentarse en esta ocasión a la reelección.

Vicepresidente

En estas elecciones se elegirán también los cargos de vicepresidente, tesorero, vocal de Médicos en Formación y los miembros de la Junta Comarcal de Lorca.

El órgano directivo del colegio profesional determinó que «todo el proceso estará controlado por la Junta Electoral, que se constituirá por sorteo el próximo viernes».

Con la elección del presidente del Colegio Médico, «se termina el proceso de renovación de toda la junta directiva que se inició en septiembre del año pasado», agregaron las mismas fuentes.

En las anteriores elecciones, celebradas en junio del 2004, Manuel del Pozo ganó la presidencia por sólo 18 votos de diferencia.

La Unión de Comunidades Islámicas incluye a Murcia entre las «administraciones hostiles»

Critica que las consejerías de Educación de 14 autonomías «ejercen una discriminación religiosa anticonstitucional»

EP MURCIA / MADRID

La Unión de Comunidades Islámicas de España (UCIDE) -institución interlocutora del Estado para el desarrollo de los acuerdos sobre libertad religiosa- incluye a la Comunidad de Murcia como una de las administraciones «hostiles» de España por falta de libertad religiosa, junto con otras 14 comunidades autónomas y dos ciudades españolas.

La UCIDE, que preside Riay Tatary, manifestó ayer su preocupación por el fomento de la «islamofobia» por parte del partido de extrema derecha Democracia Nacional y criticó la participación de miembros del PP en «campañas» contra el Islam y la falta de cooperación por parte de la Conferencia Episcopal de cara al diálogo interreligioso.

El Observatorio Andaluz para la observación y seguimiento de la situación del ciudadano musulmán y la islamofobia en España prepara un informe en el que denuncia «el despliegue, por diversas localidades españolas de una campaña islamófoba con tintes xenófobos», en cuyo origen sitúa el partido Democracia Nacional.

El informe denuncia que en 2007 se produjeron episodios de violencia contra personas e instituciones islámicas (pintadas, apedreos e incendios) y responsabiliza a miembros anónimos de



Riay Tatary, presidente de la Ucide. / P. SÁNCHEZ / AGM

La Unión Islámica de Murcia organiza un congreso nacional sobre interculturalidad

Falange Española, Alternativa Española, Guerrilleros de Cristo Rey, Frente Negro, Democracia Nacional, Iniciativa Habitable y Movimiento Cristiano Social.

El Observatorio Andaluz refleja la «hostilidad» en algunos muni-

cipios «para bloquear toda iniciativa que pueda establecer relaciones de igualdad de los musulmanes con los católicos, impidiendo sus licencias de apertura de mezquitas y cementerios, así como declaraciones contra el *hijab* (velo islámico), en las que se ha significado notablemente el PP».

Críticas a FAES

También critica a la Fundación para el Análisis y los Estudios Sociales (FAES), vinculada al PP, que «parecen suscribir plenamente las tesis antiislámicas que circulan en foros internacionales».

El informe realiza un listado de «administraciones hostiles» por el incumplimiento de las leyes y por ejercer discriminación religiosa anticonstitucional, entre las que destaca el Defensor del Pueblo, las consejerías de Educación de Asturias, Baleares, Canarias, Cantabria, Castilla-La Mancha, Castilla y León, Cataluña, Extremadura, Galicia, La Rioja, Madrid, Murcia, Navarra, Comunidad Valenciana y País Vasco, así como los ayuntamientos de Sevilla y Lérida.

La Unión de Comunidades Islámicas de Murcia (UCIDMurcia), en su calidad de representante de la Unión de Comunidades Islámicas de España (UCIDE), organizará a partir del próximo viernes el III Congreso Nacional sobre la Educación y la Interculturalidad que se celebrará en Valencia.

El doctor Vicente Vicente critica el déficit investigador en la sanidad regional

EFE MURCIA

El director del Centro Regional de Hemodonación y hematólogo del hospital Morales Meseguer, Vicente Vicente García, declaró que se espera «un cambio radical» en la sanidad para el que los médicos deben estar preparados, pero indicó que en Murcia no hay mentalidad para lo que se avecina.

A su juicio, en la formación médica debería usarse una nueva terminología en biología molecular y celular y en genética, referida a los nuevos fármacos y mecanismos de enfermedad, y que actualmente no se usa.

También dijo echar en falta la incorporación de grupos de investigación biosanitaria en los hospitales, «y eso -añadió- es un déficit muy grave que se va a arrastrar y va a llevar a que la medicina que se haga esté en inferioridad de condiciones con respecto a en otros centros sanitarios».

Añadió que «no es lo mismo un servicio que genera conoci-

miento que el que no lo genera, y aunque los dos pueden poner el mismo tratamiento, el que genere conocimiento estará más estimulado para estar al día y tratar mejor a los pacientes».

El doctor Vicente Vicente dirige un grupo de investigadores de la Región de Murcia que trabaja en el posible impacto de los flavonoides (sustancias de las plantas) en la trombosis, y tras los primeros ensayos *in vitro* plantean ahora, en colaboración con otros grupos europeos, el ensayo en humanos.

Los investigadores murcianos, galardonados con el grado de *Excellencia* por la Fundación Séneca, trabajan en el uso de los flavonoides como potenciales fármacos antitrombóticos.

Opina que en Murcia «no hay mentalidad» para afrontar los retos científicos

El PSOE pide explicaciones a la consejera por el aumento del gasto farmacéutico

LA VERDAD MURCIA

El diputado socialista Domingo Carpena anunció ayer a través de un comunicado que el Grupo Parlamentario Socialista pedirá explicaciones en la Asamblea Regional a la consejera de Sanidad, María Ángeles Palacios, sobre las causas del incremento del gasto farmacéutico, así como qué medidas piensa adoptar al respecto.

Carpena criticó que el gasto en el año 2007 por receta facturada por el Servicio Murciano de Salud en la Región aumentó un 8,19% respecto al año anterior; 2,97 puntos por encima de la media nacional.

Sostiene Carpena que, además, «empeoran los datos comparados con la media nacional en el año 2006, ya que mientras que a nivel nacional se observa una cierta moderación, en la Región de Murcia se ha pasado del 7,74% en 2006 al 8,19% en 2007».

Para el diputado socialista, «en modo alguno estos datos son atribuibles al incremento poblacional ni a la inmigración, como viene siendo la cantinela del Partido

Popular, ya que Murcia también encabeza el incremento del gasto medio por receta».

Indicó que el gasto medio por receta facturada en Murcia «es el más alto de España, con 14,42 euros por receta frente a los 13,27 euros de la media nacional».

«Mientras que en España no subió en 2007 el gasto medio por receta sino que, por el contrario, fue negativo (-0,69%), en Murcia subió el 0,64%», agregó.

Más de lo previsto

Carpena comentó que en valores absolutos el gasto ascendió a 385.366.113 euros, «lo que supera las previsiones presupuestarias del Servicio Murciano de Salud en casi 7 millones de euros».

«Si el incremento del gasto se hubiese ajustado a la media nacional, la Región de Murcia sólo en 2007 se hubiese ahorrado casi 20 millones de euros», añadió. Carpena explicó que «el gasto en farmacia en 2007 es superior a la suma de todas las inversiones en carreteras y autovías previstas en la Región en 2008».

SUCESOS

Atropella a un joven y se fuga

Un conductor se dio ayer a la fuga con su coche después de atropellar en la calle Ángel Bruna, de Cartagena, a un chico de 16 años cuyas iniciales responden a A. B. El suceso, que ocurrió sobre las seis de la tarde a la altura del cuartel de la Guardia Civil, fue presenciado por varios testigos que avisaron al 112. El menor fue trasladado al Rosell con politraumatismos de carácter leve en una ambulancia, según informó el Centro de Coordinación de Emergencias.

Herido grave un motorista

Un joven de 18 años, identificado como José Manuel U. A., resultó herido grave en la madrugada del domingo tras salirse de la carretera MU-602 el ciclomotor que conducía, a la altura del kilómetro 10,500, pasada La Aljorra (Cartagena), y estrellarse contra una señal vertical. Como resultado del impacto, el joven perdió el casco y se dio un golpe en la cabeza.

UNIVERSIDAD

Conferencia sobre dietas en la UMU

La profesora de la Universidad de Barcelona María del Carmen Saldaña ofrece hoy, a las 13.00 horas, una conferencia en la Facultad de Psicología de la Universidad de Murcia (UMU) sobre el seguimiento de dietas y los trastornos de la conducta alimentaria.

JUSTICIA

Jornadas sobre comunicación

El presidente del Tribunal Superior de Justicia de Murcia, Juan Martínez Moya, inaugura hoy, a las 9.00 horas, las II Jornadas de Justicia y Comunicación de la Región de Murcia, a las que asisten 60 profesionales. La sesión inaugural dará comienzo con la ponencia de Antonio del Moral, fiscal del Tribunal Supremo, sobre los conflictos entre el derecho de información y los derechos al honor, la intimidad y la propia imagen.

SANIDAD

Fiesta infantil en la Arrixaca

El hospital Virgen de la Arrixaca acoge hoy una fiesta infantil que contará con espectáculos de magia y humor a cargo de la compañía Titola Teatre, así como con un reparto de obsequios para los niños ingresados. La celebración tendrá lugar a las 11.30 horas en el salón de actos de La Arrixaca.